

## Ferfried Prinz von Hohenzollern über Ralf Schumacher: „Hochmut kommt vor dem Fall!“

Adenau, 07. Juni 2007

Ferfried Prinz von Hohenzollern äußerte sich heute zum ersten Mal öffentlich zum Medien-Thema „Ralf Schumacher“. Bei der Präsentation des Live-strip.com Racing Teams auf dem Adenauer Racing Day, einer Veranstaltung im Rahmenprogramm des 35. ADAC Zurich 24h-Rennens auf dem Nürburgring, äußerte Prinz von Hohenzollern vor zahlreichen Medienvertretern auf Anfrage seine Meinung über die fahrerischen Qualitäten der derzeitigen Rennfahrergeneration. Angesprochen auf die Person Ralf Schumachers, sagte der Gesamtsieger des 24H-Rennens von 1971: „Ralf Schumacher ist völlig überfordert. Er zählt sich ja selbst zu den besten drei Rennfahrern der Welt. Aber Rennfahrer müssen ja auch nicht zählen können...“

Prinz von Hohenzollern startet, nach 36 Jahren Pause vom aktiven Motorsport, am kommenden Samstag für Live-Strip.com Racing beim härtesten Langstreckenrennen der Welt. Bereits am Freitagvormittag greifen die Fahrer des Teams erstmals aktiv in das Geschehen ein. Um 9.50 Uhr beginnt das erste Zeittraining für das 24-Stunden Rennen; das Ende des Trainings ist für 11.50 Uhr angesetzt. Ehe dann in den Abendstunden (19.30 – 23.30 Uhr) das zweite Zeittraining erfolgt, stehen am Nachmittag die Fahrer, darunter Ferfried Prinz von Hohenzollern, Frank Jelinski und Ronny Melkus, der Presse auf Anfrage für Interviews und Informationen zu Verfügung.

Bevor am Samstag, 10. Juni 2007 um 15.00 Uhr endgültig der Startschuss zum 35. ADAC Zurich 24H Rennen fällt, werden sich die Live-Strip.com Girls bereits mehrfach unter die Motorsportfans gemischt haben, um die Fans mit exklusiven kostenlosen Fan Artikeln zu versorgen. Insgesamt 10.000 T-Shirts in den Teamfarben werden in diesem Jahr unter den Zuschauern verteilt. Bereits nach dem traditionellen Auto-Korso auf der Nordschleife am gestrigen Mittwochabend, dominierte auf den Zuschauerrängen eindeutig die Farbe Orange.

Für die daheim gebliebenen Motorsportfans hält das Team ein besonderes Bonbon bereit. Ab Rennbeginn, steht für alle Interessierten auf [www.live-strip-racing.com](http://www.live-strip-racing.com) ein exklusiver Live-Ticker bereit. Verfolgen Sie während des gesamten 24H Rennens online den Einsatz und die aktuellen Platzierungen der Live-Strip.com Racing BMWs in der „Grünen Hölle“!

Einzelheiten über die genannten Events erfahren Sie mehrfach täglich aktuell auf der Live-Strip.com Racing Homepage. Für Fragen zu den einzelnen Veranstaltungen, und Informationen rund ums Live-Strip.com Racing stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Auf Wunsch vermitteln wir Ihnen ebenfalls gerne einen Gesprächstermin mit einem unserer Fahrer Ihrer Wahl. Wir bitten im Voraus um Verständnis, dass unter Umständen nicht allen Terminwünschen entsprochen werden kann.

Kontakt und weitere Informationen:

Live-Strip.com Racing

[www.live-strip-racing.com](http://www.live-strip-racing.com)

Jörg Eggert

Mobil: 0179 / 7242752

Email: [presse@live-strip-racing.com](mailto:presse@live-strip-racing.com)

Während des Rennens auch direkt vor Ort im Pressezentrum des Nürburgrings erreichbar.

